

BOLETÍN No. 027 ->>

3.9% directo al salario, así como mejores prestaciones que respondan a la productividad académica, han sido los acuerdos fundamentales: MAC

Diálogo franco y una posición ética de maestros prevaleció para conservar el equilibrio financiero en la Institución: ACIUAA

Se conjura la huelga en la Universidad Autónoma de Aguascalientes tras firmar el acuerdo de incremento salarial y prestaciones al que se llegó con la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la UAA (ACIUAA), concluyendo de esta manera las negociaciones salariales correspondientes a este 2014, en forma tersa, basadas en el dialogo y la comprensión respecto al estatus presupuestal de la Institución, así lo mencionó el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes.

La firma del acuerdo con la ACIUAA se llevó a cabo en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, en donde se aceptaron los términos de incremento salarial de 3.9% directo, así como la mejora de prestaciones que van conjuntamente relacionadas con la productividad académica de los docentes.

En este marco, el rector Mario Andrade Cervantes destacó la sensibilidad y comprensión de los catedráticos de la Institución, ya que las Instituciones de Educación Superior en el país están pasando por un momento difícil desde el punto de vista económico, pero siempre ha existido en la Autónoma de Aguascalientes un compromiso por parte de sus académicos para realizar su labor con calidad y con la visión ética.

Por su parte, al firmar el acuerdo de negociación salarial, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González expresó la necesidad de proteger el bien común de los universitarios y continuar el diálogo con los catedráticos para seguir mejorando las condiciones de los docentes, pero dentro de la realidad que vive la Institución en este momento.

En su oportunidad, el Presidente de la ACIUAA, Sergio Lucio Torales expresó que existió un ejercicio de diálogo entre los docentes y la autoridad universitaria para lograr acuerdos sin que se ponga en riesgo a la institución.

Resaltó la disposición del rector Mario Andrade y las autoridades de la UAA para apoyar las necesidades de los catedráticos, pero siempre velando por conservar la Institución dentro de una estabilidad financiera que permita el equilibrio.

El presidente de la ACIUAA apuntó que los catedráticos se han conducido con ética y responsabilidad en esta negociación, espacialmente debido a que el recurso humano de la UAA es fundamental para alcanzar las metas de calidad y excelencia de la Institución.

